

Agradece presidente de Venezuela apoyo de Cuba a su país



Caracas, 15 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, agradeció a Cuba por el apoyo prestado a su país en el desarrollo de las misiones médicas y sociales.

Resaltó Maduro que con el apoyo de los médicos y personal de salud cubanos Venezuela realizó 28 millones de consultas en 14 mil establecimientos en todo el país durante el 2016; y ya, dijo, la Misión Barrio Adentro suma 778 millones de consultas en los últimos 13 años.

La Misión, apoyada por personal cubano, registra también un millón 460 mil vidas salvadas en sus centros de salud.

El primer mandatario venezolano recordó el ejemplo del fallecido líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y envió palabras de agradecimiento al presidente Raúl Castro, y a todos los médicos y personal de salud cubanos presente en Venezuela.

Asimismo dijo que el gobierno incrementó la inversión social en el 2016, al pasar de 71,4 % en el presupuesto en el 2015 a 73 % el año pasado pese a las condiciones adversas que enfrentó el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118502-agradece-presidente-de-venezuela-apoyo-de-cuba-a-su-pais>



Radio Habana Cuba